

竜中魂

令和3年6月21日(夏至)
竜北中学校だより
文責 校長 西村敏昭

夢の実現(創造)へ自ら挑み(鍛練)ともに磨き合う(友愛) 竜中生
～故郷(ふるさと)を愛し、地域とともに学び、育つ感動を未来へつなぐ～

リモートでの生徒総会開催！主体的で感動のある生徒会活動を目指して！！



令和3年度 生徒会スローガン

「自己実現～ありの未来の自分で～」

今年も全員集まっていたの総会ではできませんでしたが、タブレットなどICT機器を活用し、生徒会室と各教室をつなぎ、双方向での意見交換と議決を行いました。3年生執行部の皆さんの郷土愛、愛校心、そして生活や交通、環境など母校をよりよくしていきたいという竜中魂がみなぎり感動しました。今後の行事や学校生活に期待し、3年生の姿に後輩も続け！

今年も全員集まっていたの総会ではできませんでしたが、タブレットなどICT機器を活用し、生徒会室と各教室をつなぎ、双方向での意見交換と議決を行いました。3年生執行部の皆さんの郷土愛、愛校心、そして生活や交通、環境など母校をよりよくしていきたいという竜中魂がみなぎり感動しました。今後の行事や学校生活に期待し、3年生の姿に後輩も続け！

初夏を感じる芦北での1日。竜中生に成れましたか？



6月1日に芦北青年の家で集団訓練学習を行いました。感染症対策として宿泊はしませんでした。晴天・大自然の中で精一杯、生活指導や団体での協力活動に臨みました。竜中生活に慣れるだけでなく、竜中生に成る(育つ)ためのたくさんの課題も見えましたが、1年生一人一人の頑張りや良さもたくさんありました。竜中の伝統のごとく、56名でこれから大きく成長していく姿がとても楽しみになりました。

目指します！学力向上、学校情報化優良校！



ICT機器活用先進である氷川町ではギガスクール構想によるタブレットの更新もあり、これから求められる学力の定着のためにさらに活用を進めていきます。

JAET(日本教育工学協会)優良校の認定に向けて、竜中でも学校、そして持ち帰っての家庭学習、リモート授業などへ取り組みます。ご家族や地域の方にも是非ご関心とご協力をよろしくお願い致します。

第2回CS花一杯運動ボランティア！

たくさんの生徒がボランティアとして参加してくれましたが、3年生がとてもよく頑張りましたので嬉しくなって記念写真を撮影していただきました。本当に3年生の成長には驚きます！宮村先生、山村先生、伊東CS会長はじめCSの皆さんにはこのような機会を頂くことに感謝、感謝です！！



CSのみなさん
ありがとうございました！

400株以上！
氷川町を花で一杯に
します！

CS(コミュニティスクール)活動、感染防止を講じて、感動ある学校を支えて頂きます！



花植ボランティア活動を企画していただき、40名以上の竜中生が参加しました。結構時間がかかりましたが最後まで9年生がやり遂げてくれ、たくさんのポット苗を作りました。町内の小学校や施設にたくさんの花が見られることを楽しみにしましょう！また、今年も11月6日(土)は「CSの日」として、西部小、東小と一緒に主体的なCS活動を地域で展開します。皆さん、ご期待下さい。

2年ぶりの晴れの舞台！八代中体連大会、開催(6月26, 27日)！！

新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から昨年度は中止だった中体連大会が、2年ぶりに実施されます。県大会の実施も決定しており、部活動に例年の熱気が戻ってきました！保護者や生徒の応援、会場使用等には拡大防止のための制限がありますが、そんな中で頑張ってきた部活動生の集大成の場があることに感謝の気持ちでいっぱいです。多くの方が苦勞し、工夫し、協力して2年ぶりの舞台を整えてくださいました。昨年度の先輩3年生



の思いも引き継ぎ、竜中魂を発揮してくれることを楽しみにしています。(写真は昨年度のバス代大会の様子。中体連の組み合わせや結果等は竜中HP <https://jh.higo.ed.jp/ryuhoku/> をご覧下さい。左QRコード読み取りでも閲覧できます。)



夢実現！竜中からも侍JAPAN！志水那優選手！

本校の生徒会長でもある志水君がアメリカで行われるU15少年野球世界大会の日本代表に選ばれました！(井上君とともに)八代リトルシニアで主将として日々努力を続けています。全日本代表選手を育てることのできる氷川町、地域の力を感じます。7月の世界大会での渡米はなくなったようですが、これからの活躍に期待です！



⇒竜北中学校ホームページ <http://jh.higo.ed.jp/ryuhoku/> ぜひご覧ください！